まず、新型コロナの感染防止について伺います。

えます。 せん。 無症状感染者を発見・保護するためのPCR等検査の抜本的拡充は急務と言 はいきません。 効果が表れるには一定時間を要するとされており、ワクチン頼みという訳に ます。ワクチン接種も収束への有力な手段とはなりますが、順調に進ん 解除されま バウンドの危険性をはらむ緊迫した状況が続い 3月21日まで延長され 加えて、 らしたが、 現状打開には、 感染力の強い変異株の流行が重大な懸念要素とな 全国的にも感染の下げ止まりは顕著で、 ていた首都圏 あらゆる手立てが求められますが、 1都3県の緊急事態宣言の再延長は ていると言わなけ 感染再拡大、 ってき なかでも、 ばな でも、 7 りま

染者数が減 うした教訓 検査数を減らしたことが、 で減 めの大規模検査を行うべきです。 全国 るとの指摘もあり、 少しています。 いたします 0 P 間 少し、 に学ぶならば、 の感染状況を振り返るならば、 R検査数は、 検査能力に余裕ができている今こそ、 本市 でも、 そうした指摘を踏まえた対応が必要です。 次の感染拡大の波を招く要因となっ そういう悪循環を繰り返さないため 1月半ば 新規感染者数減少の 専門家からは、 の 1 日 新規感染者数 19万件か 次の感染の波は 中で減 5 現在、 の減少にともな コロナ封じ込めのた つ て にも、 7 ₹ 2 半分程度に ・ます。 います。 \mathcal{P} そこで っと大き 新規感 つ ま 7

- また、 と言明 定期的なPCR検査は、感染防御 き上げるべきではありませ を広げて実施すべきと考えますが、 6月まで予算化され実施され 西村経済再生担当大臣も「専門家の意見もあるので頻回行 してい 、ますが、 本市におけ か。 7 ₹ \$ る従事者へ のためにも入所者・入院 る高齢者施設 61 かがでしょうか の接種の ・医療機関 頻度 患者 の従事者 月 1 \sim と対 回を引
- 2 る立場から、 6 H の参議院予算委員会の 宇都宮市のインターパー 中 央公聴会では、 ク倉持呼吸器内科の倉持仁院長 検 査を実際 に 行 つ

広く には、 検査の重要性に すべきと考えますが、 日10万」 設定し、 「感染源」 本市も全国的に高い感染率でした。 0万件 の桁に引き上げることが必要です。 0 協力を求め、希望するすべ 余力を持つことは第4波へ ついて意見を述べられていました。本気で「感染拡大の をとらえるというのであれば、 いかがでしょうか。 ての人へ の備えにもなる」と、 対象とする集団 感染が拡大していた時期 検査件数を全国で「一 のPCR検査を実施 ・地域を「幅 大2 規模

- 3 きと考えますが、 感染封じ込めのためには、 あわせて 「感染拡大の予兆」「感染源」を探知した集団 いかがでしょうか 十分な補償や感染防止対策を実施し 地域 てい に 対 くべ する
- 4 状況の把握を急ぐために、本市でも変異株確認検査の割合を神戸 R検査とゲノ 変異株確認のPCR検査は、 に行う方針なので、本市の取り組みはすすんでい に引き上げていただきたいと考えますが、 いると答弁されていました。 では、 市独自に新規陽性者の69%に変異株の有無を調べるPC ム解析を行っています。変異株感染患者の早期探知と感染 国は、 厚生委員会で、 全陽性者の5~1 ε √ 本市では約 かがでしょうか。 ると思 0 % 13 4 ・ます。 0%に行 の検体を目途 市並み つ
- 5 の検査 変異株 の検査 解析が 解析を行う本市の体制はどうなっていますか。 できる体制でしょうか どの程度
- 6 変異株の解析 も必要です、 この点はい ・検査引き上げには大学や民間 かが で ようか 研究機関 0 協 力 を得

以上、市長にお尋ねいたします。

(答弁)

無症状者にも焦点をあてた「幅広いP 政府は、 世界的には、 検査等 「再度の感染拡大の予兆や感染源を早期に探知するため、 3月5日に改定した基本的対処方針に、 (モニタリング検査) フランスで新規感染者の7割が変異株であるとの報告もあり、 やデータ分析を実施する」と新たに C R 検査」 実施へとすすみます。 高齢者施設 の社会的検査 幅広 明記 P V

解析 解析 も高 状者も含めた幅広 必要があ は、 0 の実施比率を高 実施比率を先進政令市 感染率なったことを教 ります。 国内 でも広が その い検査実施や、 めることが必要です。 た つ め 7 には、 いる変異株 の神戸市並みに引き上げるべきです。 訓にすべきであ 変異株の 変異株の有無を調べ ^ の 対応を、 この間本市は、 有無を調べ り、 そのためには、 本市 る P るPCR検査とゲ でも抜本的 C 人口比で全国的 R検査とゲノ 今こそ無症 に強3

負担 の大規模な検査をスム 検 査 を考慮し、 た点を踏まえ、 つ 7 の拡大は検討するとの答弁ですが、 61 ただくよう 思い 切っ 緊張感を持った検討 な 願 た検査実施体制の拡充を図 ズに実施するため、 13 ておきます。 実施を強く要望します。 後手後手にならない 医療機関や保健所・検査機関 り、 民間 لح よう、 の 連携も また、 ·回指

歳入予算の自主財源部分に つ 61 て お尋 ね します。

- 新年度当初予算の歳入部分で、 なるものの主なものの内容と新年度予算に のものは年間での影響額に均した額もご説 税や負担金・使用料など、 おける増加額、 明ください 年度途中実施 市民負担増と
- の方々 深刻な実態をど 長期とな におよん 0 状況に深刻さをどのように受け止 でいます。 った新型コロナ禍、 のように認識されて 新型コロナ禍 その影響は広く深刻に市民生活 の市民の暮らし・ いますか。 めら 特に、 れ 7 事業へ ₹ 1 子ども ますか の影響、 と子育て や地域経済 そ 中 0
- 3 担増を求 か つ深刻な影響で市民が苦し めることをどのようにお考えでしょうか λ で 11 るときに、 数十億円 B の市 民負
- 4 市民の苦難を考えるならば、 な が か 収束するまでい ったでし ようか。 ったん凍結、 そう 増税・ いう検討はされ 先延ば、 使用料等の負担増 しにすることを検討 た 0 で は、 よう せ か \aleph J 7 べきで コ
- 1点 目は 政局長に 2点目以降は市長に伺 € V ・ます。

00万円、 て約32億円となります。 答弁されたように、 通年べ ースの影響額にすると児童育成クラブ利用者負担金が増え 負担増による影響額は、 2 21年度分で3 1 億 3 6

れましたが、 市長は、 国民健康保険料や介護保険料 そ 0 減免、 2 021年度も続けるのですか。 の 減免を行 つ てきたか ら、

(答弁)

担増が帳消 減免は打ち切りにする しになるような答弁はすべきでありません。 のに、 やってきたからと、 あた かもそれ で増税や負

感覚からかけ離 まえず打ち切りにして、 つ 7 収束が見えず、 います。 国保や介護 れ 長期化してい ています。 増税や負担増は適切な見直しだと言いうのは、 の減免は当然継続すべきです。 るコ 口 ナの影響下で、 市民の暮ら そちらは、 状況 は差 市民 し迫

検討はされたのでしょうか。 肝心な負担増 の凍結や先延ば 伺います。 し に つ 61 て、 市長は答弁されません でしたが

(答弁)

• • • • • • • • •

これ 支援 胸 数百人の学生が長蛇の列をなしていました。 極的に行わ が だけ善意を集め 痛みません が必要な 民間 れ で は、 人たちのごく一部です。 ています。 か。 困窮した市民や学生たち 伺 ているときに、 います。 新聞報道にもあったように、 市が大増税 多くの市民が苦しんでいます。 への食料支援や相談活動 しかし、支援を受けて 負担増を行うことに市長は 学生への支援活動には いる などが積 民間が のは、

(答弁)

問 難の解決に力を尽くすべきです。美辞麗句を並べても、 本当に心無 ていると答弁されました。 市長は、 われるの 最初の答弁で、 ではない いと思います。 でしょうか。 住民福祉の向上に努めるべき行政としての姿勢が それならば、その最大の危機の中にある市民の苦 新型コロナは熊本地震以来の最大の危機と認識し5 やって いることは、

方は絶対に許されません、 新型コ 口 ナ禍に、 総額32億円も 撤回を求めて質疑を終わります。 0 大増税 市民負担増を押 けるやり